

**Dr. Franck E. Chacón Bozo**

Nacido en Oruro, Médico Cirujano por la UMRPSFXCH, Máster en Salud Pública y Psicopedagogía, Planificación, Evaluación y Gestión de la Educación Superior en Salud (PPEGESS) por la UMSA, Especialista en Medicina Interna, Diplomado en Planificación en Salud por la Universidad de Antioquia Colombia. Hace 28 años ejerce la Docencia en la UMSA, Jefe de Internado Rotatorio de la carrera de Medicina, Prefacultativo, Pregrado, Diplomados, Especialidades y Maestría. Fue Coordinador académico de la Unidad de Posgrado.

EDITORIAL

La medicina basada en la evidencia como pilar para la práctica de la medicina moderna

Los últimos quince años la Medicina Basada en la Evidencia, se ha consolidado no solo como herramienta metodológica, sino como un enfoque integral que orienta la toma de decisiones clínicas hacia intervenciones sustentadas en información científica de excelencia.

En este sentido, la educación de posgrado tiene un rol estratégico, de formar profesionales capaces de diferenciar entre datos confiables y evidencias débiles de manera práctica y ética.

Como institución formadora de profesionales en salud, asumimos la responsabilidad de promover habilidades críticas en nuestros pos graduantes y docentes. La lectura rigurosa de la literatura médica, la comprensión de los diferentes niveles de evidencia y la capacidad de evaluar la validez y aplicabilidad de los estudios científicos son los objetivos primarios de nuestra Unidad académica.

Reafirmamos la importancia de impulsar la producción científica local. La investigación desarrollada en nuestros hospitales, centros de salud y comunidades que aportan información tan importante para entender nuestra realidad epidemiológica y orientar decisiones contextualizadas de Salud Pública. Fomentar esa producción es parte esencial de nuestra misión institucional y cada artículo publicado en esta Revista refleja ese compromiso.

Como institución, seguiremos generando espacios, programas y recursos que permitan integrar la evidencia científica en todos los niveles del ejercicio médico, solo así podremos avanzar hacia una medicina más segura, más efectiva y más humana.

Este editorial, reafirma nuestra convicción, solo a través de la evidencia, el análisis crítico y la producción académica constante, podremos avanzar hacia una medicina más justa, pertinente y orientada al bienestar de nuestra población.

Dr. Franck E. Chacón Bozo
DIRECTOR UNIDAD DE POSGRADO